

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Doña MÍRIAM NOGUERAS i CAMERO en su calidad de Diputada del Partit Demòcrata Europeu Català, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

Según hemos podido saber a través de la prensa, hasta 5 Ministerios, entre ellos el Ministerio de Defensa, han incumplido su obligación de remitir al Tribunal de Cuentas un total de 344 contratos adjudicados en 2015 por un importe de 403 millones de euros.

De los contratos que remitió este Ministerio, el 56% del total se envió fuera del plazo de tres meses desde la fecha de formalización de la adjudicación. La mala imagen y la irresponsabilidad que eso supone debería tener consecuencias sancionadoras.

¿Tenía constancia la actual Ministra de Defensa de la ocultación de estos contratos? ¿Qué actuaciones hizo al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 24 de Abril de 2018

Míriam Nogueras i Camero
Diputada